

**ALIANZA.** Los empresarios sumarán esfuerzos con el Gobierno Federal a través del Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas **MÉXICO P. 4**



## Y arranca el Consejo de Empresarios

La presidenta Claudia Sheinbaum firmó este miércoles el acuerdo para crear el Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional y Relocalización de Empresas, donde Altagracia Gómez Sierra fue la encargada de presentar a los integrantes.

Al respecto, Gómez Sierra, quien fue nombrada como coordinadora del Consejo, señaló que la estrategia de relocalización de empresas permitirá impulsar acciones del sector privado para concretar inversiones, generar empleo y promover el desarrollo regional.

Dicho Consejo fue conformado por 14 empresarios, secretarios del gabinete económico, así como líderes de cámaras y asociaciones y de miembros especiales.

Entre los personajes que integran el Consejo se encuentra Armando Garza Sada, presidente del Consejo de Alfa; Juan Domingo Beckmann, director general de José Cuervo; Eduardo Tricio, presidente del Consejo de Administración de Grupo Lala; Antonio del Valle Perochena, presidente del Consejo de Administración de Kaluz.

Además de Tamara Caballero, CEO de Multiva; Blanca Treviño, directora ejecutiva de Softtek, y Gina Díez Barroso Azcárraga, presidenta de Diarq Holding. /24HORAS

